

MEDIENMITTEILUNG

(Cham, im Februar 2018)

International angesehener Bauchchirurg ist neu Belegarzt an der AndreasKlinik Cham Zug. Prof. Dr. med. Jan Schmidt, Facharzt für Chirurgie, speziell Viszeralchirurgie und Gefässchirurgie nimmt seine Tätigkeit im Februar in Cham auf. Er hält Sprechstunden in seiner Praxis an der AndreasKlinik.

Mitgründer des Chirurgischen Zentrums Zürich Prof. Dr. med. Jan Schmidt ist neu auch im Kanton Zug tätig. Seit Anfang Februar ist er Belegarzt in der AndreasKlinik Cham Zug. Er gilt als Kapazität für komplexe Viszeral-, Thorax- und Tumorchirurgie. Seine Kernkompetenzen liegen in der grossen Tumorchirurgie der Speiseröhre, der Leber, der Bauchspeicheldrüse, des Magens, des Dünndarmes, des Mastdarmes, des Bauchfells und der Eierstöcke.

Cham als Standort des Chirurgischen Zentrum Zürich

Seit 2016 hat das Chirurgische Zentrum Zürich mit Dr. Hani Oweira einen festen Standort in Cham. Es formiert sich aus neun Fachärzten, die alle wesentlichen Bereiche der Chirurgie abdecken. In engster Kooperation mit anderen Zentren, wie Onkologie, Gastroenterologie und dem Zentrum für Mikrotherapie, werden Patienten im weichteilchirurgischen Bereich versorgt. Die operative Erfahrung des Chirurgenteams ist sehr breit und auch grosse komplexe Eingriffe werden durch die Teammitglieder in hoher Frequenz durchgeführt.

Patientennutzen im Fokus

Durch die Belegarztstätigkeit von Jan Schmidt an der AndreasKlinik Cham Zug profitieren Patienten vom gesamten interdisziplinären Netzwerk des Chirurgischen Zentrums Zürich. Der Informationsverlust bei den Untersuchungen wird auf ein Minimum beschränkt und unnötige Doppelspurigkeiten bei der Abklärung werden vermieden. Patienten werden in der Regel in der AndreasKlinik Cham Zug operiert. Ausnahmefälle die eine spezielle Infrastruktur benötigen oder sogenannte hochspezialisierte Eingriffe, werden in der Klinik Im Park oder in der Klinik Hirslanden durchgeführt.

Erfreuliche Entwicklung für die AndreasKlinik

Dr. Urs Karli, Direktor der AndreasKlinik freut sich: „Dass wir Prof. Schmidt gewinnen konnten, ist nicht nur für die Klinik, sondern auch für die Patienten in unserem Einzugsgebiet wichtig. Vor allem die Patienten profitieren von seiner umfassenden Kompetenz aus mehr als 12.000 Eingriffen und seinem hochqualifizierten Netzwerk. In Cham wird auf diese Weise Patienten unabhängig von Wohnkanton und Versicherungsklasse die bestmögliche Behandlung geboten.“

Zur Person Prof. Dr. med. Dr. h. c. mult. Jan Schmidt

Jan Schmidt hat an den Universitäten Heidelberg und San Antonio, Texas, USA, Medizin studiert. Er hat sich darüber hinaus in Grossbritannien, Schweden und Texas, und 2 Jahre an der Harvard Universität (USA) weitergebildet. An der Universität Heidelberg erlangte er die Schwerpunktbezeichnungen Viszeralchirurgie sowie Gefässchirurgie. Dort war er Leiter Viszerale Organtransplantation sowie Stellvertretender Ärztlicher Direktor der Klinik für Allgemein-, Viszeral- und Transplantationschirurgie, wo er eine Reihe Pioniereingriffen z.B. bei Leberlebendspende und –transplantation durchgeführt hat.

Prof. Dr. med. Jan Schmidt engagiert sich auch persönlich für diverse soziale Projekte. So verlieh ihm die Universität Klausenburg im Jahre 2003 die Ehrendoktorwürde für den Wissenschaftlich-klinischen Wissenstransfer nach Rumänien. Für die Verdienste beim Aufbau eines Kinder/Jugendlichen Nierentransplantationsprogramm in Georgien erhielt er 2006 die Ehrendoktorwürde der Universität Tiflis.

Sein kompletter Lebenslauf sowie weitere Informationen finden Sie auf www.chirurgischeszentrum.ch, die Praxis erreichen Sie unter Rigistrasse 1 6330 Cham; T + 41 41 784 08 28.

Absender und Kontakt für Anfragen

AndreasKlinik Cham Zug

T +41 41 784 09 00

MEDIENMITTEILUNG

Dr. Urs Karli
Direktor
Rigistrasse 1
6330 Cham

urs.karli@hirslanden.ch
www.hirslanden.ch